

執行部



文化祭の感想

文化祭では、バザーに模擬店にと大変お世話になりました。次年度もより良いサポートが出来るよう心がけて参ります。



1年間活動を終えて

1年間の皆様のご協力に感謝いたします。共に過ごした日々の思い出を胸に…。本当にありがとうございました。

環境美化委員会



文化祭の感想

母と父の愛情いっぱいのカレー、お肉も増やして美味しく出来上がり!大好評であつたという間に240食完売。



1年間活動を終えて

四季折々の彩り豊かな草花で花壇を飾りました。雨の中の花植えや真夏の草取りと、皆で楽しく汗を流しました。

PTA研修旅行 11/25(土)

呉 大和ミュージアム
熊野 筆の里工房ふであーと体験

少し肌寒かったですが、晴天の下順調な日程でした。
大和ミュージアムでは、明治～昭和にかけての日本の海軍の様子をわかりやすく展示してありました。筆の里工房では、和紙の

コースター作りをして、童心にもどった感じがしました。様々な材料で、筆が作られている事を知り、勉強になりました。



文化祭の感想

広報委員全員で力を合わせて楽しい文化祭の1日でした。あつという間に完売出来てよかったです。



1年間活動を終えて

1年を通して皆で協力して活動することが出来ました。ワイワイ話しながらの新聞作りはとても楽しかったです。

平成30年度入学生より 制服が変わります!



新制服は、身近にある様々な「科学的事象や法則」を取り入れた「ダヴィンチプロジェクト」の制服になります。例えば、ブレザーでは男子は黄金比、女子は白銀比を用い最も美しい均整のとれた設計で、個人差がある体型をカバーし、バランスの取れたシルエットになっています。

保導厚生委員会



文化祭の感想

バザーではたくさんの方にお越し頂きありがとうございました。ご協力頂きました皆様に感謝申し上げます。



1年間活動を終えて

学校行事のほかに列車・市内保導に1年を通して参加させて頂き、見守る目の大切さを学ぶことができました。



文化祭の感想

広報委員全員で力を合わせて楽しい文化祭の1日でした。あつという間に完売出来てよかったです。



1年間活動を終えて

1年を通して皆で協力して活動することが出来ました。ワイワイ話しながらの新聞作りはとても楽しかったです。

RIDAIFUZOKU PTA PRESS

発行：岡山理科大学附属高等学校PTA（岡山市北区理大町1-1）

発行者：山下 俊文

印刷：土師印刷工芸株式会社



NO. 52

理大附高 PTA 新聞

2018年(平成30年)3月1日(木)

<http://www.ridaifu.net/>
e-mail : pta@ridaifu.ed.jp

輝く夢へ向かって

Aコース保護者代表

ご卒業おめでとうございます。若いという字は苦しいという字に似ています。ままならぬ事も受け入れて頑張る。少しずつ前進ですね。

Sコース保護者代表

ご卒業おめでとうございます。それぞれが進まれた場所で、色々な事に挑戦し経験し吸収し、そしてしっかり楽しんで下さいね。

教育学科保護者代表

ご卒業おめでとうございます。新たな門出に際し、更なる飛躍と今後の活躍をお祈り致します。

Tコース保護者代表

希望に満ちた門出を心よりお祝い致します。何事も恐れず、ひるまず、夢に向かってつき進んで下さいね。

Fコース保護者代表

3年生の皆さんご卒業おめでとうございます。様々な道に進まれると思いますが、失敗を恐れず頑張って下さい。

Bコース保護者代表

卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。春からは新たなスタートの始まりですね。これからもたくさんの出会いを大切に…

Gコース保護者代表

ご卒業おめでとうございます。今後は重い責任が求められますが慎重かつ大胆に自分の道を進んで下さい。ご活躍に期待しています。

Rコース保護者代表

卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。これから新しい生活が始まります。それぞれの新しい一歩へ精一杯のエールを贈ります。

機械科保護者代表

3年生のみなさん、高校生活で学んだことを大切に大きく羽ばたいて下さい。それぞれの道で活躍されることを心から願っています!